
GRANADA | Jornada de huelga en las universidades

Jueves 11/10/2012. Actualizado 20:23h.

Unos 3.000 universitarios colapsan el centro de Granada

- Protestan contra los recortes en la Universidad y la subida de tasas
- La convocatoria reúne a profesores, alumnos y personal de servicios
- Tras el de apertura de curso, los alumnos organizan nuevos encierros

José A. Cano | Granada

Actualizado **jueves 11/10/2012 19:14 horas**

Convocaban los estudiantes, pero la presencia, en plena jornada de **huelga universitaria**, fue de todos los sectores, incluidos profesores, PAS y hasta padres de alumnos. Más de 3.000 manifestantes, apoyando las protestas contra los recortes educativos de la Asamblea de la Universidad de Granada (UGR) han colapsado durante hora y media el centro de la ciudad "recogiendo" de facultad en facultad a los distintos *piquetes informativos* organizados en los encierros de la noche del miércoles.

La manifestación arrancó al mediodía en los comedores universitarios de Fuente Nueva, atravesó el Campus hasta las facultades de Ciencias para luego dirigirse hacia la calle San Jerónimo, donde recogió a los piquetes y los grupos de estudiantes de la facultades de Ciencias Políticas, Trabajo Social o Derecho. No sólo los alumnos se incorporaron a la movilización, una **representación del PAS y profesores** respaldaron lo aprobado en la asamblea de la UGR. También se pudo ver a los propios padres de varios alumnos acompañándolos.

Francisco Cabrerizo, representante del SAT en la Universidad de Granada y miembro del PAS, explicaba que el apoyo se basa en que "el personal laboral sabe que **la universidad no puede seguir perdiendo alumnos**. Nos tememos que el encarecimiento de las tasas es el primer paso para privatizar la universidad, y no se trata sólo de nuestros empleos, sino del futuro de los hijos de los trabajadores, que son los nuestros".

Desde la Delegación General de alumnos explican que parte del apoyo recibido se explica por el final del periodo de matriculaciones, durante el cual "muchas personas se han encontrado con **problemas para completar créditos**, sobre todo en las licenciaturas en extinción, y otros se han encontrado con matrículas muy altas, la subida de tasas y lo que significa la implantación definitiva de Bolonia. Este problema lo han venido avisando desde las asociaciones de alumnos desde hace tiempo y ahora nos estalla en la cara".

La manifestación se desarrolló con normalidad, **escasa presencia policial** y algo más de 3.000 manifestantes según la organización, que la Policía Nacional dejaba en 1.800. El recorrido finalizó frente al Hospital Real, sede del Rectorado, con una concentración de más de 20 minutos y lectura de un comunicado. Por el camino, hubo paradas en la Gran Vía de Colón para **abuchear** tanto a la Junta de Andalucía como la de la Subdelegación del Gobierno, que fue las que más cánticos recibió.

Los manifestantes han solicitado una reunión para la próxima semana, cuando se desarrollará una **nueva**

huelga estudiantil, para negociar la creación de un órgano de representación y negociación de los estudiantes; y la aplicación de los reales decretos que incluyen el aumento de las tasas, el recorte de las becas, o el aumento de la jornada laboral del PAS, entre otros asuntos.

Esta negociación, según la asamblea, se realizaría en un marco paritario, actuando en representación de la asamblea una comisión integrada por un representante de cada organización sindical con representación en la UGR y dos estudiantes. Los acuerdos provisionales deberán, necesariamente, ser ratificados en los **órganos de representación** de los trabajadores, por los estudiantes y por la Asamblea, y los acuerdos definitivos se harán públicos ante los medios de comunicación.

© 2012 Unidad Editorial Información General S.L.U.